

VIELE WEGE FÜHREN NACH ROM

GESCHICHTE BUNT, VIELFÄLTIG, SELBST GEMACHT!



**AUSSTELLUNG DER KUNSTWERKE MONHEIMER KINDER
AUF DEM STADTFEST**

**SAMSTAG, 11. JUNI UND
SONNTAG, 12. JUNI**

AUF DER KRISCHERSTRASSE

**ERÖFFNUNG AM SAMSTAG UM 14 UHR
DURCH DEN BÜRGERMEISTER**

KUNST UND SPIELE FÜR ALLE!

**KREATIVES MITMACH-PROGRAMM UND LIVE-MUSIK
KOMM ZUR KRISCHERSTRASSE UND MACH MIT!
SAMSTAG AB 10 UHR, SONNTAG AB 11 UHR**

bis 13 Uhr: Entdecke digitale Römer-Welten mit einer Virtual-Reality-Brille und spiele mit römischem Spielzeug aus dem 3D-Drucker

13 bis 16 Uhr: Bedrucke Deinen eigenen Münz-Beutel

16 bis 18 Uhr: Erfinde Römer-Geschichten mit selbst gestalteten Geschichten-Würfel

Sojus-7-Bühne: Tanze und feiere zu den Klängen von DJ Schlömissimo, Alex Grey, DJ Dosenbier, Cato Dojo Clan, Viva Mexiko und vielen mehr

Pop-up-Ausgrabungscamp: Schnappe Dir einen Metalldetektor und finde alte römische Münzen

„Viele Wege führen nach Rom“: Erlebe Kunstwerke Monheimer Kinder – Eröffnung Samstag, 14 Uhr



ULLA-HAHN-HAUS



Das Mitmach-Programm und die Ausstellung werden koordiniert von der Kontaktstelle Kulturelle Bildung